

Fiscalías del norte unifican su trabajo en una bitácora web

Bajo un acuerdo interregional, ayer se realizó el lanzamiento de la Unidad de Flagrancia y Primeras Diligencias de la Macrozona Norte, que integran las fiscalías regionales de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta, Atacama y Coquimbo.

La Fiscal Regional de Tarapacá, Trinidad Steinert, destacó que “hoy es un día histórico donde cinco regiones se reúnen para hacer una persecución penal más eficiente. Gracias a este sistema, las

5
regiones trabajarán con sus equipos junto a Carabineros, PDI, Gendarmería y La Armada.

policías, Gendarmería y la Armada, solicitarán de manera electrónica a los fiscales las instrucciones ante la ocurrencia de un delito y ellos darán estas instrucciones de la misma forma”.

¿CÓMO FUNCIONARÁ?

Cada Fiscalía regional dispuso un equipo conformado por fiscales, abogados y técnicos, quienes -en un sistema de turno- recibirán todas las denuncias que se efectúen en las cinco jurisdicciones.

El Fiscal Nacional, Ángel Valencia, destacó el trabajo coordinado de las fiscalías “que permitió establecer esta unidad de flagrancia, la que reducirá los tiempos de respuestas”.



CINCO REGIONES TRABAJARÁN CON SUS EQUIPOS DE FISCALES